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In diesem Zusammenhang soll  der bereits begonnene E-Damm-Dialog fortgeführt,
und durch größere Meilenstein-Dialogveranstaltungen sowie geeignete bauliche,
kulturel le und soziale Maßnahmen ergänzt werden.

Der Der E-Damm Dialog hat sich in vier Sitzungen (07.05.2012, ß.47.2412,
18.09.2012 und am 20.11.2012) intensiv mit diesem Bereich beschäft igt. lm Dialog
mit Anwohnern, - lnnen, Gewerbebetreibenden, Grundeigentümerlnnen, Aha, GBH,
politische Parteien und weitere Aktive sind verschiedene ldeen zur Aufwertung
diskutiert worden. Dieser Prozess soll nun durch Aufnahme im Programm
,,Hannover Quartiere - Mein Kiez2025" durch Einbindung weiterer Gruppen und
Bürger, - lnnen weitergeführt und ausgebaut werden. Das Dialog-Forum begrüßt
die Antragstel lung ausdrücklich.
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Fraktionen im Stadtbezirksrat Nord
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Bezi rksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Nord
Frau Edeltra ut-l nge Geschke

über  den Fachbere ich
Steuerung, Personal und Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
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Antrag gemäß 5S 10, 47 der Geschäftsordnung des Rates der LH Hannover

für die Sitzung des Stadtbezirksrates Nord am 17.L2.2Ot2

Betreff Zukunftsdialog ,,Hannover Quarliere 2025 - Mein Kiez"

Der Bezirksrat möge beschließen:

Der Stadtbezirk Nord beantragt i+d
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Areal ,,Nördl icher
Engelbosteler Damm" (Abschnitt Haltenhoff- bis Kopernikusstraße) in das Pro-
gramm "Hannover Quarl iere - Mein Kiez202S" aufzunehmen, mit dem Zielder so-
zialen und städtebaulichen Aufwertung und Fortentwicklung.

ev Schmidt-Lamontain (o.V.i .A.) Stefan Winter (o.V.i .A.)


